



繫

西川小学校だより

第8号

R5.9.1

西川小学校

校長 白田慶和

挑戦し続ける輝く西川小に！ ～2学期がスタートしました～

8月21日より2学期がスタートしました。2学期は「発展」。これまで身に付けた力をより一層伸ばしていく、今までの学習を生かし、さらに新しい挑戦を続けて充実させる期間と位置付けています。これまで以上に地域の方ともたくさんかかわって活動していきます。

始業式の校長講話では、「一人一人の力がひとつにまとまり、大きな力となって、挑戦し続ける輝く西川小をつくっていきましょう。多くの人に元気と勇気を届ける西川小をめざそう。」という話をしました。夏休みの思い出をインタビューしたところ、家族や親戚との関わり、スポ少など運動への取り組み、復活した様々な行事に参加したことなど積極的に紹介してくれました。夏休みだからこそ貴重な体験をすることができうれしく思います。

2学期がんばること発表の3年生の郷野叶和さん。「2学期は本をたくさん読みたい。好きなジャンルの本だけでなく、いろいろなジャンルの本を読みたい。」という内容でした。2学期は暑い夏で始まり、スポーツの秋、読書の秋、そして冬へと向かう長い学期です。たくさんの行事や力又一教室、ふるさと楽行もあります。地域に出て成長していく西川っ子をどうぞよろしくお願いいたします。



水泳記録会

8月29日(火) 1学期から始まった水泳学習のまとめと

して、校内水泳記録会が行われました。開会式は体育館で行われ、体育委員長の佐藤樹さんの「自分の目標を達成しましょう。」という挨拶のもと低学年、中学年、高学年に分かれて実施されました。どの学年も1学期とは見違える力強い泳ぎと、絶対目標を達成したいという気持ちの伝わるすばらしい記録会となりました。

今回の記録会で印象的だったのは、泳力の向上はもとより、友達同士競い合う気持ち、友達を応援する姿など、学校がひとつになったと感じる場面が数多く見受けられたことです。また、国語の案内文の学習で、お世話になっている方々に招待状を書いたところ、直接応援に来てくれた方、都合が悪く横断幕を届けてくださった方もいました。

学びを生かすことが多くの方々の心を動かすことも知ることができました。たくさんの成果があった記録会でした。暑い中、たくさんの応援ありがとうございました。



新記録

3年女子25m平泳ぎ

郷野友愛さん

(8年ぶり)

おめでとうございます

猛暑の中で～夏の思い出～

この夏は例年のない猛暑でしたが、子供たちは8回のプール開放にたくさん参加しました。そのがんばりが、すばらしい水泳記録会にも生かされました。休み中は学びをつなぐという目的で、様々な宿題を出しました。1学期の学習のまとめ、動植物の観察、自由研究など。その成果を両手いっぱい抱えて登校する子ども達の姿が印象的でした。各学年で、その発表会を継続して行っているところです。

全国では熱中症による事故もたくさんありましたので、徒歩で長い距離を歩いて登下校しなければならない児童のために、町からバス下校の対応をしていただいています。地域の皆様からも、登下校の見守りをしていただきありがとうございます。

まだまだ暑い日が続きそうですが、地域の皆様もお体ご自愛ください。



夏休みの間、ご家庭で育てていただいた1年生のあさがお。かわいい種が実りました。



たくさんがんばったおさらいちょう。

猛暑を生き延びた2年生のめだか



水かけをがんばった4年生の菊。



夏休みの作品はなかなかのクオリティです。



玄関ホールに、熱さ指数の掲示をしました。子供たちも自分たちで判断し、熱中症の予防に努めます。



【職員についてのお知らせ】

事務の亀谷里沙子主事に8月6日(日)元気な男の子が誕生しました。それに伴う産休育休代として犬飼いずみ主事が6月より勤務しております。どうぞよろしくお願いいたします。

